

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 14 de Abril de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Ariel Montoya (Secretario Privado del Presidente Bolaños)

Tema: Política actual

Ariel Montoya reiteró que el fallo de la Corte Centroamericana de Justicia es de ineludible cumplimiento y si la Asamblea Nacional elige a los intendentes de la Superintendencia de Servicios Públicos sin el consenso del Ejecutivo, estarían violando la ley.

Montoya expresó que el Presidente Bolaños ejerce dos mandatos, el mandato principal, que es gobernar a cinco millones de nicaragüenses y el otro es el de contrarrestar el alto grado de conspiración que éste Gobierno ha tenido, "y es contra esa conspiración que los nicaragüenses deben estar atentos y poner empeño y fuerza cívica, para que la lucha anticorrupción triunfe y se erradique el caudillismo en Nicaragua".

NOTICIAS DE RADIO

+El Presidente del PRN, Salvador Talavera, considera que en Nicaragua no se llegará a un rompimiento del orden constitucional, porque a los políticos no les conviene. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

+El Director de Hidrocarburos, Fernando Ocampo, informó que a partir del lunes próximo se dará una reducción significativa en los precios de los hidrocarburos, con una baja superior a los dos córdobas en el diesel, gasolina, kerosene y gas butano. **(Contacto 600, Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+El periodista David Rivera, informó de última hora desde la Asamblea Nacional que los diputados liberales y sandinistas introducirán un recurso de amparo en el Tribunal de Apelaciones de Managua en contra del Presidente Bolaños, por supuestas amenazas contra el Poder Legislativo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado del PLC, Carlos Gadea, dijo "en realidad nosotros no tenemos porque preocuparnos por lo que digan o piensen los del Ejecutivo, sin embargo en vista que han querido estar amenazando con el Ejército y la Policía Nacional, estamos trabajando de acuerdo a la Constitución Política y nada más sano que ampararse que en caso de que el Ejecutivo quiera actuar como se ha querido llamar, como un Fujimorazo, como le han recomendado un Fujimorazo. En todo caso si él quisiera decretar un Estado de Emergencia, tiene que ser aprobado por la Asamblea Nacional ese Estado de Emergencia y si él insistiera disolver los poderes, no lo puede hacer y si lo hace nosotros ya estamos amparados. No lo puede hacer porque la Constitución Política no lo permite, en ningún momento la Constitución Política de la República le permite al Presidente decretar un Estado de Emergencia, el cual tiene que ser aprobado

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 2 -

por la Asamblea Nacional y mientras no sea aprobado por la Asamblea Nacional no tiene efecto". **(100% Noticias)** +Estudiantes universitarios, dirigentes del CNU y del Frente Nacional de los Trabajadores, realizaron una marcha en protesta por la ola alcista que se vive en el país. La marcha salió de la Avenida Universitaria y culminó en la Asamblea Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de UNEN, Yasser Martínez, culpó nuevamente al Gobierno de lo que acontece en el país e informó que en los próximos días intensificarán las protestas, "Lo de hoy es un ultimátum al sector transporte y al Gobierno, afirmó Martínez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente del CNU, Telémaco Talavera, acusó al Gobierno de andar en otras cosas, menos en resolver los problemas que aquejan al pueblo. "Entrémosle en serio a resolver los problemas de la población", dijo Talavera. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Mientras se realiza la marcha, estudiantes universitarios que protestaban en la avenida universitaria secuestraron dos unidades del transporte urbano y le quebraron los vidrios, Los buses están dentro del parqueo de la UNI, como parte de las protestas en contra del alza de la tarifa del transporte. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticiero CDNN/ 100% Noticias)**

+El dirigente del Frente Nacional de los Trabajadores, Gustavo Porras, anunció que realizarán un plantón masivo frente al Ministerio del Trabajo, el día miércoles veinte de abril a las nueve de la mañana. Porras dijo que solicitarán un reajuste general de salarios a todos los trabajadores. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El directivo de Unión Fenosa, José Ley Lau, aclaró que con el adelanto de la hora se da un ahorro de energía entre las seis y diez de la noche, sin embargo se incrementa entre las cuatro y seis de la mañana, pero siempre se da un pequeño ahorro de energía de unos quince mil dólares mensuales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Herty Lewites mencionó que se le debe de preguntar al Presidente Bolaños, por qué se retira del diálogo, y si es porque no lo toman en cuenta, y las dos fuerzas deciden lo que tienen que hacer, él (Lewites) también se retiraría. Asimismo, dijo que si el Presidente no aclara cuál es la posición que debe de tomar el pueblo, entonces los nicaragüenses tendrán que lanzarse a las calles a tomar las leyes por su cuenta. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado liberal, Wilfredo Navarro, comunicó que plantearán ante la Asamblea Nacional que los ministros no se lleven los vehículos del Estado a sus casas, por lo que sugerirán que se les otorgue una libre, para que cada funcionario pueda comprar su vehículo. **(Noticias 12, Canal 12)**